



.SANTENY avant tout

Sophie
Del Socorro



Martine
Thirrouez



Vahia
Avaeoru



Philippe
Nahon



Jean-Luc
Pouget



Notre village, une ambition partagée

Santeny perd son âme

Dans nos parutions précédentes, nous alertions sur la déshumanisation du fonctionnement municipal avec en point d'orgue, l'envoi par le Maire de la Police Municipale chez une personne âgée pour lui signifier une décision injuste et condamnée.

Et c'est une nouvelle fois la Police Municipale qui est venue porter en main propre l'arrêté de retrait de délégation à une élue dont «le seul tort» a été d'être loyale et fidèle à M. Bedu pendant une petite dizaine

Après avoir évincé Madame Seynabou Diop qui figurait en bonne position sur sa liste pour être l'une de ses adjointes, Monsieur le Maire a demandé au conseil municipal du 29 novembre de voter **le retrait de sa délégation d'adjointe à Madame Karen Nabeth sa 2^{ème} adjointe.**

Une première dans le Val-de-Marne au bout d'un an et demi.

Il s'agit dans le cas présent, d'un renvoi pur et simple et pour quelle faute ?

Aucune, si ce n'est d'avoir de la franchise et ne pas systématiquement se plier aux volontés de Vincent Bedu.

Nous avons été témoin de la qualité de son engagement pour les Santenois, et malgré nos divergences, nous avons toujours respecté son travail.

Le pire est que lors du conseil municipal du 29 novembre 2021, le discours de Madame Nabeth expliquant son éviction à purement et simplement été coupé de la retransmission en direct. Problème technique à dit le Maire Vincent Bedu.

Nous, nous disons censure scandaleuse et indigne.

Si vous êtes éjectées, ou poussées à la démission simplement pour avoir osé émettre une opinion différente, ce n'est plus de la démocratie c'est de l'autocratie...

Monsieur le Maire, rendez la liberté de penser à votre équipe municipale.

Liberté, Liberté chérie ...

L'autre point qui attise notre réflexion concerne la **politisation de la vie communale**. Depuis toujours, l'équipe municipale se disait sans étiquette. Cela convenait à tout le monde même si des courants de pensées différents siégeaient au conseil. Pas de parti, pas de soumission, la liberté politique pour le bien de tous.

Depuis l'arrivée de notre nouveau Maire, il en est tout autrement.

Ce dernier a plutôt fait le choix de la politisation à outrance de sa gestion. Encarté LR, il s'est ensuite tourné vers l'UDI, puis a soutenu Mme Péresse, avant d'engager une directrice de cabinet proche du Parti Radical Valoisien.

Résultat : de nombreuses casquettes qui le tiennent éloignés de la Mairie de Santeny.

Est-ce vraiment ce que souhaitent les Santenois si attachés à leur village ? Car aujourd'hui les nuages s'amoncellent sur notre cadre de vie :

- Suppression de la Connexion Jeunesse pour les plus de 14 ans,
- Augmentation de 400 % de la taxe d'aménagement sur plusieurs parties du territoire communal,
- Demande de transfert d'une zone agricole en zone à urbaniser dans l'enquête du P.L.U,
- Installation pour Noël d'une vraie patinoire de glace rimant avec surconsommation d'énergie,
- Mise en carence de la commune par le Préfet qui approche à grands pas,

M. le Maire, c'est bien d'être ambitieux, il faut juste ne pas se tromper d'ambition...

Les élus de Santeny Avant Tout

S.Del Socorro / M.Thirrouez / V.avaeoru / P.Nahon / J.L. Pouget

Santeny Avant Tout.

Site internet : <https://santenyavanttout.fr>

Page Facebook : <https://www.facebook.com/santenyavanttout2020/>

Mail : santenyavanttout@gmail.com